

Cuenta regresiva en Brasil

Por: Sur y sur. 04/09/2022

<https://www.arcoiris.tv/embed.php?l=1&st=it&lid=45528>

DESDE EL SUR.- Por primera vez se enfrentaron en un debate televisivo Lula da Silva y Jair Bolsonaro y cuatro candidatos más, de los 12 que competirán el 2 de octubre. Más allá de las grandes diferencias históricas e ideológicas es claro que ellos son los grandes candidatos y por eso monopolizaron el debate.

Como en toda campaña electoral las acusaciones cruzadas estuvieron a flor de piel. Debe haber sido difícil para un estadista como Lula debatir con una persona tan marginal en la política y en Congreso durante tantos años.

Ahora resta saber quién se beneficiará. Un análisis de Pedro Brieger

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Wikipedia

Fecha de creación

2022/09/04